



La Comisión Permanente exhortó a la Secretaría de Salud a implementar campaña informativa sobre el virus coxsackie

Boletín No. 6889

- Este padecimiento se presenta generalmente en las estaciones de verano y otoño; afecta principalmente a bebés y niños

El Pleno de la Comisión Permanente aprobó, en votación económica, el dictamen con punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de Salud Federal a que, en coordinación con la Secretaría de Salud de Hidalgo, implemente una campaña informativa con relación a qué es y cómo se previene el virus coxsackie.

Al fundamentar el dictamen con punto de acuerdo, el senador Juan Antonio Negrete Martínez (PAN) explicó que el propósito es evitar la propagación del virus en Hidalgo y en otros estados de la República.

El diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena) dijo que, de acuerdo con información publicada en los portales de la Secretaría de Salud Federal y el Instituto Mexicano del Seguro Social, la enfermedad causada por el virus coxsackie, también conocida como “de mano, pie y boca”, se manifiesta por salpullido de manos y pies y llagas dolorosas en la boca, encías, lengua y paladar.

Este padecimiento, explicó, es muy común en las estaciones de verano y otoño, y afecta principalmente a bebés y niñas y niños quienes suelen contagiarse en guarderías y escuelas; se presenta mediante secreciones por la nariz, saliva, mucosidad y en el líquido de las ampollas, y se propaga por la tos, estornudos, contacto directo con la persona enferma y objetos contaminados.

Ante este panorama, comentó que es fundamental que se implemente una campaña para que se difunda qué es esta enfermedad y cómo prevenirla, a fin de garantizar su atención y prevención.

Por el PVEM, el diputado Luis Edgardo Palacios Díaz, promovente del punto de acuerdo, celebró que hoy se ponga a discusión este dictamen, ya que tiene como fin proteger el derecho a la salud de la ciudadanía.



Detalló que el virus coxsackie es altamente contagioso y es posible prevenirlo mediante el lavado de manos, evitar compartir utensilios y alimentos, desinfectar objetos que estuvieron en contacto con pacientes, no saludar de beso y al estornudar cubrirse con el antebrazo.

Recordó que este exhortó tuvo como origen el caso detectado en el Centro de Atención Infantil de Apan, Hidalgo.

